

# ★チャレンジ! 夢に向かって★

\* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

## マラソン大会、なべっこを行いました!!

天候にも恵まれた10月9日(水)にマラソン大会を行いました。開会式では「走り終わった後、『今日がこれまでで一番頑張った!』と胸を張って言えるように走ってください」という話をしました。マラソン大会では、1年生から6年生まで参加した子ども全員が完走しました。走り終わった後の晴れやかな子どもたちの顔が印象的でした。「きつい」「歩きたい」という気持ち乗り越え、「これまでで一番頑張った」子どもたち、そしてその頑張りを応援した子どもたちに拍手を送ります。走り終わった後の晴れやかな子どもたちの顔が印象的でした。さらに、今回は1年生の〇〇〇〇さんと6年生の〇〇〇〇さんが大会新記録を出しました。おめでとうございます。

P T A 体育部の皆様には、マラソンコースに立ち、子どもたちの安全確認と安全指導をしていただきました。おかげで無事にマラソン大会を終えることができました。御協力、ありがとうございました。また、頑張っている子どもたちに熱い声援を送ってくださった御家族の皆様、そして地域の皆様、子どもたちへの応援、ありがとうございました。

マラソン大会の後には、縦割り班ごとにわかれてグラウンドで豚汁をつくりました。火起こしから調理まで、みんなで協力して行いました。何回もおかわりする子どももいて、4班ともに完食しました。なべっこの後には、縦割り班ごとに遊びました。マラソン大会、なべっこともに子どもたちにとって思い出に残る秋の行事になりました。

## 前期終了～令和6年度の折り返し～

今日で前期が終了します。令和6年度の学校生活の半分が終わる節目の日です。前期終業式の後、各学級で担任から子どもたち一人一人に通知表が手渡されました。前期を振り返ってみると、学習面・生活面ともに、子どもたち一人一人は着実に成長しています。子どもにはそれぞれ得意・不得意がありますが、通知表には、子どもたち一人一人の頑張りが詰まっています。お子さんと一緒に御覧いただき、「前期、よく頑張ったね!」など温かい言葉を掛けてください。また、後期の目標についてお子さんと一緒に話し合っていたいただけるとありがたいです。

また、5日間の学期間休業中の事故防止について、次の点について御配慮願います。

- クマの出没など、いたるところに危険がひそんでいます。再度、危険箇所の確認をお願いします。
- 急な飛び出しは、自ら大きな交通事故を呼び込むような行為で、はなはだ危険です。また、自分勝手な思い込みによる無理な横断は、大きな交通事故につながります。
- 自転車の無謀な乗り回しは、自ら事故に遭うだけでなく時には加害者になる危険な行為です。また、自転車利用者にはヘルメット着用の努力義務が課せられています。

10月17日(木)から後期が始まります。保護者の皆様には前期同様、後期も引き続き御支援・御協力の程、よろしく申し上げます。